

EDITORIAL

UN AÑO MÁS PARA SEGUIR CRECIENDO CON UNA MIRADA REGIONAL

110 años no se cumple muy seguido. Diario El Rancagüino, con más de un siglo de historia periodística, sigue siendo un medio sólido, reconocido por su comunidad y valorado por Rancagua y la región.

El pasado viernes, en nuestros talleres, rancagüinos y rancagüinas se hicieron presentes –una vez más- para acompañarnos en un nuevo aniversario. Como lo manifestó nuestro director, Alejandro González Pino, y nuestro subdirector, Luis Fernando González, El Rancagüino se ha sabido adaptar a los nuevos tiempos. Desde la linotipia a la rotativa, desde el disquete a la era digital. En pocas décadas todo cambió de golpe. El avance tecnológico modificó los dispositivos que ayudaban a los periodistas y reporteros a hacer su labor. Muchos comenzamos en máquinas de escribir, las Olivetti por ejemplo, y ahora de acuerdo a la necesidad y urgencia periodística podemos escribir una nota en nuestros teléfonos móviles. Así de vertiginoso fue esta revolución en tecnología.

Las técnicas de reporteo, eso sí, se mantienen y como lo expresaron colegas en el notable documental sobre la historia de nuestro medio, la pluma no es única, es diversa y variada. Cada uno, desde su equipo, redacta con una manera única, no esquematizada o impuesta como ocurre en otras casas periodísticas. En El Rancagüino, y lo saben bien quienes han pasado por el edificio de O'Carroll 518, hay libertad para escribir respetando siempre un principio clave: la verdad.

Lo mismo que la verificación de una información por muy urgente que parezca. Sin fuentes confiables, no hay noticia y es otro de los fundamentos que siempre se ha respetado en este medio de comunicación.

Los 110 años dan pie para seguir creciendo, para seguir profundizando ese lazo que desde 1915 une a El Rancagüino con su gente. A través de nuestras cuentas en redes sociales, o en la web, son miles los que día a día interactúan con nosotros. Un me gusta, un comentario, una cita, y más. En la era actual no solo informamos a través del tradicional papel diario, sino que también a través de las plataformas que hoy son utilizadas. La web (elrancaguino.cl), los perfiles de Facebook, Instagram, X, Tik Tok y YouTube, son un claro ejemplo de las maneras en que se entrega una noticia.

Los temas, claro está, ligados siempre al acontecer local y regional, porque nuestro público inmediato está aquí, al lado nuestro, conviviendo día a día en las calles de la gran ciudad, y también en la ruralidad que está muy presente en la región del Libertador. Seguimos avanzando, seguimos creciendo y estamos agradecidos por su preferencia. Cuenten con nosotros, así como en los últimos 110 años. El Rancagüino es el diario de la región de O'Higgins y su gente.

Ricardo Obando
Jefe de Informaciones